

**INTERVENCIÓN DE LA PRESIDENTA DE  
NAVARRA EN LA OCTAVA GALA DEL TURISMO**

Tudela, 2 de mayo de 2012

Sr. Alcalde y vecinos de la ciudad de Tudela, Autoridades y miembros del sector turístico de Navarra.

Es un motivo de satisfacción este nuevo encuentro con el sector turístico, porque compartimos hoy la celebración de la Octava Gala del Turismo de Navarra en la ciudad que tras ser reconquistada por Alfonso I El Batallador supo durante más de 400 años dar ejemplo de coexistencia de tres culturas, la Musulmana, la Cristiana y la Judía.

Este año conmemoramos el quinto centenario de la conquista de Navarra y su incorporación a la Corona de Castilla y no cabe duda de que Tudela fue protagonista indiscutible en aquel momento histórico.

No podíamos haber elegido mejor escenario para presentar la amplia e interesante oferta que Navarra regala a quien quiere visitarla, a quien quiere descubrir en ella sus paisajes o monumentos, recordar hechos históricos o personajes singulares, obtener nuevas experiencias o sentir sensaciones inéditas.

Cuando hablamos del Turismo en Navarra nos referimos a un importante sector de actividad, que ya genera más de 30.000 empleos directos e indirectos, que sabe adaptarse a la coyuntura económica, y que a pesar de las dificultades sigue creciendo.

Por todo ello, no puedo dejar de agradecer el esfuerzo de todo el sector por conseguir un aumento de visitantes y excursionistas que eligen Navarra como destino.

Es necesario reivindicar la necesidad de crear destinos turísticos desde todos los ámbitos que componen la propia actividad turística y tanto las Administraciones Públicas como los grupos asociativos debemos arropar

a quienes confían en el turismo como motor económico de nuestra Comunidad y siguen esforzándose por mejorar sus negocios.

Durante estos años, se ha venido haciendo un gran trabajo de equipo entre el sector público y el sector privado; con responsabilidad, con dedicación, con esfuerzo, con seriedad, con grandes dosis de imaginación, sabiendo encontrar lo que los visitantes desean de nuestra región hemos logrado posicionarnos en un lugar destacado en el ámbito turístico.

Un esfuerzo conjunto público-privado que está consiguiendo buenos resultados tanto en el plano cuantitativo, con el incremento de visitantes, que creció un 7% en 2011, como en el cualitativo, por la alta satisfacción que manifiestan los turistas que visitan Navarra.

Conviene recordar que, según el Instituto de Estudios Turísticos, Navarra es la comunidad española donde los turistas están más satisfechos con sus visitas.

Este trabajo en común entre el sector público y el sector privado ha posibilitado acciones promocionales de gran éxito que deben marcar parte de nuestra hoja de ruta para saber en qué dirección debemos encaminar nuestros pasos en un futuro.

Estamos plenamente decididos a mejorar la competitividad turística del destino Navarra, consolidar el turismo como sector económico y aumentar su contribución del PIB, e incrementar la rentabilidad en las empresas turísticas. En definitiva, queremos crear nuevos empleos, especialmente en el medio rural.

En este camino contaréis siempre, en los momentos fáciles y en los difíciles, con el apoyo claro y decidido del Gobierno de Navarra.

Mi más sincera enhorabuena a las empresas y personas que vais a recibir dentro de unos minutos los “Premios de Turismo Reyno de Navarra 2012”.

Y en general, mi felicitación para todos cuantos conformáis el sector turístico de Navarra.

Felicidades por vuestro trabajo en hoteles, restaurantes, casas rurales o servicios turísticos, por la importante labor que realizáis, por vuestra decisiva aportación al progreso y al bienestar de Navarra y por la buena imagen que dais de Navarra a través de vuestro trato amable a los visitantes.

Os animamos a que sigáis adelante con vuestros proyectos; que combinéis experiencia e innovación para abrir paso hacia la competitividad y la excelencia.

Entre todos seguiremos mejorando cada vez más el sector turístico de Navarra y haciendo nuestra Comunidad más atractiva.

Los navarros somos gentes del viejo reyno, orgullosos de nuestras tradiciones, de nuestra gastronomía, y vivimos en una tierra rica en recursos naturales, en patrimonio arquitectónico objeto de importantes restauraciones en los últimos años...

Todo en conjunto ofrece al viajero un amplio abanico de posibilidades porque, como nuestra marca indica, somos Tierra de diversidad.

Todos tendremos que trabajar duramente en los años venideros.

Pero, seguro que si lo hacemos con profesionalidad, buscando la excelencia y transmitiendo esos valores a los que hacía referencia el futuro será nuestro.

Ánimo y a seguir mejorando un sector tan importante para toda Navarra como el turístico.

Muchas gracias